

# KABAR TERBARU

## Sambang Desa, Bupati Blitar: Pelaku UMKM Harus Terus Meningkatkan Produknya

Sumartono - [BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2022 - 19:16



*Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah berkunjung di Desa Banggle dan Kelurahan Kanigoro dalam rangka Sambang Desa One Village One Product (OVOP)*

BLITAR - Lihat desa potensi di daerah, Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah didampingi Asisten, dan Tim OVOP Kabupaten Blitar berkunjung di Desa Banggle dan Kelurahan Kanigoro dalam rangka Sambang Desa One Village One Product (OVOP), Selasa (08/11/ 2022). Nampak hadir dalam acara tersebut, pimpinan cabang perbankan Blitar dan BPJS Kesehatan Kabupaten Blitar.

Dalam kunjungan ini Bupati Blitar menjelaskan, barang dagangan atau produk yang dibuat lebih menarik lagi agar banyak diminati masyarakat. Kedepannya potensi yang dimiliki bisa dikembangkan dengan cara study tiru atau pelatihan terkait branding, packaging dan promosi ditempat wisata.

"Hadirnya tim OVOP Kabupaten Blitar ini bisa memberikan solusi untuk para

pelaku UMKM agar terus maju berkembang dan mandiri untuk mencapai kesejahteraan. Untuk UMKM yang belum memiliki izin produksi akan dibantu proses perizinannya secara gratis melalui Dinas PMPTSP Kabupaten Blitar," jelas Rini Syarifah.

Lebih lanjut Bupati memaparkan, pada OVOP ini juga terdapat layanan pembayaran PBB, pengurusan BPJS Kesehatan, dan pelayanan uji tera gratis dari Dinas Perdagangan. Disamping itu ada juga pemberian sembako kepada warga yang kurang mampu dan pelayanan cek kesehatan gratis.

Diketahui dalam kunjungannya di Desa Banggle Kecamatan Kanigoro Bupati Blitar melihat potensi produk UMKM yang dimiliki yaitu, sale pisang, keripik jamur, keripik tempe, keripik mbothe, opak gambir. Ada juga roti berkah bakery, stik jagung, sari kacang ijo, stik bawang, roti, ting-ting kacang, madu TS.

Berlanjut ke lokasi kedua yang dikunjungi yaitu Kelurahan Kanigoro dengan potensi produk unggulan yaitu, bakso, olahan jamur, sari kedelai, tas kain, batik, bampia, cangei, tahu goreng dan pizza. Ada satu lagi yang menarik perhatian pengunjung, yaitu anyaman tas dari bahan limbah plastik.

Bupati Blitar berharap, dengan banyaknya produk unggulan yang dimiliki oleh Desa Banggle dan Kelurahan Kanigoro mampu meningkatkan kesejahteraan UMKM di Blitar. Serta terus meningkatkan produktifitas dan kreatifitas agar mampu bersaing dipasaran. (Kmf/Tn)